

Das Tagebuch der Anne Frank

Die GEIWI-Schiene besuchte am 10. März das Megaplex in der Pluscity Linz, um sich den Film, „**Das Tagebuch der Anne Frank**“ anzusehen. Bevor der Film begann, gingen wir in Gruppen etwas essen. Danach betraten wir, gespannt auf den Film, den neu eingerichteten Kinosaal. Der Film war sehr berührend. Nach dem Film kam das Highlight des Tages: Der Regisseur des Filmes, Hans Steinbichler. Wir stellten ihm viele interessante Fragen über den Film. Anschließend machten wir Fotos und bekamen Autogramme. Schlussendlich fuhren wir nach Hause. Dieser Tag war ein echtes Abenteuer.

